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FORTBILDUNG
LEICHTE SPRACHE

Wer?
Für alle Interessierten

Wann?
22.08.2014 von 09-17 Uhr

Wo?
mixed pickles e.V.
Schwartauer Allee 7, 23554 Lübeck

Kosten? 
30 Euro Getränke inklusive, ansonsten Selbstverpfl egung.

In Kooperation mit „mittendrin“ Lübeck e.V.

Anmeldung?
Ab sofort per 
Email: info@mixedpickles-ev.de
Telefon: 0451 / 70 21 640
Fax: 0451 / 70 21 642

Seminarbeschreibung
Lange Sätze, unverständliche Begriffe, ein unübersichtlicher
Textaufbau. Was für einen geübten Leser ärgerlich ist, stellt für
viele Menschen mit Beeinträchtigungen oft ein großes Hindernis
dar. Durch komplizierte Formulierungen und eine schwierige
Textgestaltung bleibt vielen Menschen der Zugang zu schriftlichen
Informationen verwehrt. Hierdurch wird Ihnen die Möglichkeit zur
selbstbestimmten Lebensführung erschwert. 
Das Konzept Leichte Sprache bietet hierfür eine Lösung und trägt 
dazu bei, dass Menschen mit Behinderung ihr Leben selbständiger 
gestalten können.

Ziele des Seminars
Innerhalb der Fortbildung lernen Sie die Grundlagen und die
Bedeutung der Leichten Sprache kennen. Es werden theoretische
Hintergründe vermittelt und praktische Beispiele vorgestellt. 
Sie üben Leichte Sprache im Gespräch und Sie üben Texte 
in Leichter Sprache zu schreiben. So können Sie künftig die 
NutzerInnen Ihrer Angebote z.B. durch eine angemessenere 
Gestaltung der Flyer, Verträge und Hausordnungen etc. besser 
erreichen.

Methoden
Theorie-Input, Diskussion, Übungen

Referentin
Anne Wrede, Büro für leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen
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